

LA LLEGADA Y DEBUT DE LA MANHATTAN

En el vapor americano "Carabobo", llegado el miércoles de esta semana al vecino puerto, vinieron de la metrópoli americana los notables artistas líricos que forman la Manhattan Opera Company, en compañía del señor F. de Angelis, representante de la empresa de la troupe en Caracas.

El debut será esta noche, con "Aída", la famosa, aplaudida y difícil obra del maestro Verdi, ya que ella sirve para poner a prueba la *tesitura* y dotes artísticas de los cantantes que la interpretan.

Para la vespertina de mañana, se reprisa "Aída", y por la noche, como segunda función de abono, se anuncia "Tosca", la genial creación de Puccini.

Exito completo deseamos a la Manhattan en su temporada del Municipal de Caracas y saludamos expresivamente a los artistas que la integran.